



## Encuentro empresarial de despachos de abogados en Turquía

En época de crisis, la búsqueda de oportunidades por parte de los despachos de abogados españoles en nuevos mercados se afianza como una muy buena opción. Dentro del proceso de internacionalización de la Abogacía, Turquía se impone como una referencia a tener en cuenta por los abogados españoles ya que supone un amplísimo mercado, con un alto crecimiento económico y claras aspiraciones de integrarse plenamente en la Unión Europea.

Por esta razón, el Consejo General de la Abogacía Española ha organizado, conjuntamente con el Instituto Español de Comercio Exterior (ICEX) y la Oficina Comercial de la Embajada de España en Turquía, un encuentro empresarial para despachos de abogados españoles los días 1, 2, 3 y 4 de noviembre de 2010 en Estambul y Ankara (Turquía).

Si desea leer la Sección en formato PDF puede hacerlo abriendo el documento adjunto.

...